

Prof. Dr. Andrea Maihofer

Professorin für Geschlechterforschung und Leiterin des Zentrum Gender Studies
der Universität Basel

Familie im Wandel

Kaum strittig ist, dass sich die Familie im Wandel befindet.

Strittig ist allerdings der Umfang und die Bedeutung der Veränderungen.

Andererseits wird jedoch auch davon ausgegangen, dass wir es bezogen auf die Familie zugleich mit vielen Kontinuitäten zu tun haben.

Genau besehen, haben wir es also mit einem Paradox von Wandel und Persistenz in den familialen Lebensformen zu tun.

Wie dies im Einzelnen zu beschreiben ist und welche Bedeutung dem zukommt, ist Gegenstand dieses Vortrags.

Öffentlicher Vortrag mit anschließender Diskussion

Donnerstag, 3. Dezember 2009, 12:30 – 14:00 Uhr

Pro Iure Auditorium, Juristische Fakultät Basel

Peter Merian-Weg 8